



RINGKASAN

ISAAFA NURLAILI INSYIRAH SUCIPTO. 2021. Proses Pelaksanaan *Corporate Event* HUT Ke – 56 PT. Perusahaan Gas Negara Tbk. *The Implementation Process Of Corporate Event 56th Anniversarry of PT. Perusahaan Gas Negara Tbk.* Program Studi Komunikasi. Sekolah Vokasi IPB. Dibimbing oleh ANDRIYONO KILAT ADHI.

Event merupakan salah satu cara yang dapat digunakan oleh salah satu instansi atau organisasi untuk menyampaikan suatu program perusahaan kepada publik. *Corporate event* adalah kegiatan Perusahaan yang diselenggarakan oleh Perusahaan baik untuk tujuan promosi, peringatan, penghargaan dan lainnya yang dihadiri Direksi atau Direksi dan Dewan Komisaris, VIP Eksternal seperti Pejabat Negara, Pejabat Pemerintah, Tokoh Masyarakat, atau kalangan masyarakat lainnya. Penyelenggaraan *corporate event* diperlukan adanya acuan sehingga *corporate event* dapat terlaksana secara efektif dan terarah. *Corporate event* yang dilaksanakan secara efektif dan terarah dapat menjaga citra positif Perusahaan, menjaga hubungan yang baik dengan para pemangku kepentingan dan mendukung arah strategis Perusahaan.

Tujuan laporan akhir ini adalah untuk mengetahui proses pelaksanaan *corporate event* HUT Ke – 56 PT. Perusahaan Gas Negara Tbk, dan menganalisis hambatan serta solusi yang dialami selama proses pelaksanaan *corporate event* HUT Ke – 56 PT. Perusahaan Gas Negara Tbk.

Laporan Akhir ini disusun berdasarkan data yang diperoleh pada saat pelaksanaan Praktik Kerja Lapangan (PKL) di divisi *corporate support & service* PT. Perusahaan Gas Negara Tbk, yang beralamat di Graha PGAS, Jl. Kyai Haji Zainul Arifin No.20, RT.8/RW.7, Krukut, Kec. Taman Sari, Kota Jakarta Barat. Kegiatan dilaksanakan selama empat puluh lima hari (22 Maret - 31 Mei 2021) Teknik pengumpulan data dilakukan dengan menggunakan teknik observasi, partisipasi aktif, wawancara, dokumentasi dan studi pustaka.

Proses berjalannya *corporate event* HUT Ke - 56 PT. Perusahaan Gas Negara Tbk terdiri dari beberapa tahapan yaitu pra *event*, *event*, pasca *event*. Pelaksanaan *corporate event* HUT Ke - 56 PT. Perusahaan Gas Negara Tbk membutuhkan persiapan yang baik dan matang agar *event* dapat berjalan dengan lancar dan sukses. Rapat evaluasi dilaksanakan setelah berjalannya acara sebagai bahan evaluasi agar *corporate event* selanjutnya dapat tercipta lebih baik.

Pada analisis hambatan yang dilakukan selama kegiatan berlangsung, didapatkan beberapa hambatan pada pelaksanaan *corporate event* HUT Ke - 56 PT. Perusahaan Gas Negara Tbk. Hambatan tersebut berupa internet yang mengalami gangguan, beberapa kali speaker mengalami gangguan, pembagian tugas yang kurang tepat sehingga menimbulkan *double job*, informasi kurang cepat menyebar, desain event yg kurang menarik, kurang social distancing pada saat puncak perayaan HUT Ke - 56 PT. Perusahaan Gas Negara Tbk. Seluruh panitia HUT Ke 56 PT. Perusahaan Gas Negara Tbk melakukan perumusan solusi untuk mengatasi hambatan dan kendala tersebut agar persiapan dan pelaksanaan *event* yang dilaksanakan selanjutnya dapat berjalan dengan lebih baik lagi.

Kata Kunci: *Corporate Event*, *Event*, Proses Pelaksanaan *Corporate Event*